



**Erzieherin**

**Kindergartenstätte  
Arche Noah**

**Wesseling**

Mein Praktikum absolvierte ich in der Kindertagesstätte Arche Noah als Erzieherin in Wesseling. Meine täglichen Arbeitszeiten waren von 8.00 bis 16.00 Uhr.

Zu meinen Aufgaben gehörte es hauptsächlich auf die Kinder aufzupassen und mit ihnen zu spielen. Meine Erwartungen die ich vor dem Betriebspraktikum gesetzt hatte wurden erfüllt. Besonders gut gefiel mir, dass meine Kollegen sehr freundlich, hilfsbereit und zuvorkommend waren. Im Großen und Ganzen gefiel mir alles ganz gut.

Den Beruf der Erzieherin kann ich jedem weiterempfehlen, der sich gerne mit Kindern beschäftigt.

Persönlich finde ich ein Betriebspraktikum sehr sinnvoll, falls man sich nicht sicher ist, ob man seinen Wunschberuf später wirklich erlernen möchte. Mir zum Beispiel wurde bewusst, dass ich den Beruf der Erzieherin später nicht ausüben möchte.